

5 for it !

令和3年10月26日
名古屋市立小幡北小学校

実りの秋



すっかり秋も深まり、冬の足音がすぐそこに聞こえてくるようです。澄み切った空気のもとで思う存分体を動かしたり、静かに本を開いて読書をする楽しさを味わったりして、一人一人が思い思いの秋を楽しんでもらいたいと思っています。

さて、5年生も早いもので後半に突入しました。今月は2年ぶりの運動会があります。本番に向けて子供たちは、一生懸命練習に取り組んでいます。一人一人の大切な思い出となるよう、担任一同支えていきたいと思ひます。

学習予定

- ・国語…多様な情報を読み取り、自分の考えを深めよう
- ・社会…わたしたちの生活と工業生産
- ・算数…単体量あたりの大きさ
分数(2)
- ・理科…ものとのけ方
- ・音楽…豊かな表現を求めて
- ・図工…立ち上がれ!ワイヤーアート
- ・家庭…食べて元気!ご飯とみそ汁
- ・体育…けがの防止
はげしい感じや急変する感じ
- ・総合…福祉について考えよう
- ・道徳…クール・ボランティア
曲げわっぱから伝わるもの
- ・外国語…What would you like?

11月の集金

給食費	4,400円
アルミ針金セット	280円

合 計	4,680円
	+PTA会費(11月分)

引き落とし日は11月1日(月)です。



運 動 会

運動会の練習が始まりました。5年生の種目は、表現運動「ソーラン節」と「短距離走」です。涼しくなっていますが、汗拭きタオルと水筒の用意をお願いします。

11月13日(土) 10:45~11:05 (5年生運動実施時間)

体操服着用で分団登校

※ 詳しくは15日に配付した「運動会のご案内」や、後日配付するプログラムをご覧ください。

総合「車いす体験」



【曲がるのは思ったよりも難しかったよ】



【車いすでは床にある物を取るのも大変だったよ】



【小幡北小学校は車いすで生活できるのかな？】

9月29日（水）に、守山区社会福祉協議会からお借りした車いすを使って、「車いす体験」を行いました。実際に体験してみると、「思い通りの方向に行かない！」や「ちょっとした段差が上れない！」など、調べるだけでは分からなかったことを体験から知ることができました。

活動後には、「実際に車いすの人が入学したら、生活できるのかな？」や「普段から車いすを使っている人も同じように感じているのかな？」など、新たな疑問から次の課題を決め、さらに学びを深めていきます。



2年生とペア清掃



【一列に並んで、お掃除列車出発です】

10月15日（金）の清掃の時間に、ペア清掃を行いました。5年生は「前回のペア活動よりもっと仲良くなるためには、どうしたらいいだろう？」と考え、当日は2年生の名前をたくさん呼んだり、掃除道具の使い方を優しく教えたりすることができました。また、掃除が終わった後には、「頑張ってたね」「すごくきれいになったね」と、賞賛の言葉を掛けることもできました。

その後の2年生の笑顔は、5年生の「頑張ってたよ」や「次も頑張りたい」という気持ちにつながりました。



【コンピュータ室では机の下まで念入りに】



【2年生にモップの使い方を教えたよ】